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Zitat von Giodagge 

Reichlich überhitzte Sommerlich-Diskussion hier mal wieder. Kaum äußert jemand ein
positives Wort über einen Transfer von Düdo, sehen einige hier den Burgfrieden
gefähdet und gehen auf Konfrontation. Geht's auch eine Nummer kleiner?

Auch der Vorwurf, die Düsseldorfer hätten es sträflich versäumt ihre
Aufstiegsmannschaft zusammenzuhalten ist falsch. Usami, Haraguchi und Neuhaus
waren allesamt geliehen, also war Düdo nicht Herr des Verfahrens. Bei Usami ist zudem
auch noch nicht das letzte Wort gesprochen.

Was ist denn so schlimm daran zuzugeben, dass Düsseldorf seine Hausaufgaben
bislang ganz ordentlich erledigt hat? Da bricht doch keinem ein Zacken aus der Krone.
Sie haben schlicht und ergreifend mehr Budget als wir, und konnten somit schon mehr
am Transfermarkt bewegen als wir.

Ob sie damit auch erfolgreicher sein werden als wir, steht auf einem anderen Blatt.
Aber diese mit Schaum vor dem Mund vorgetragene Kritik an der Düsseldorfer
Transferpolitik ist albern.

Alles anzeigen 

Wo liegt eigentlich das Problem, dass es hier einige Leute gibt, die die Transfers der
Düsseldorfer einfach nicht so stark sehen, wie andere.

Nur weil es Leute gibt, die nicht gleich in Panik verfallen, weil Düsseldorf ein paar Spielee mehr
als wir verpflichtet hat, ist das doch nicht schlimm.

Das ist doch immer noch ein Diskussionsforum und kein „Düsseldorf ist so toll“ Forum, oder?
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Düsseldorf hat investiert und Düsseldorf hat mMn. etwas zu sehr in die Breite als in die Spitze,
wo sie viel verloren haben, investiert.

Aber, genauso wie wir, haben sie noch Zeit ihre Löcher zu stopfen. Wenn jetzt Düsseldorf
morgen Geis als neuen 6er vorstellen, dann gebe ich gerne zu, dass das ein starker Transfer ist,
wenn es Zimmermann ist, dann haben sie zwar einen Spieler für eine Problemzone verpflichtet,
sich aber gegenüber letztes Jahr verschlechtert.

Ich warte immer noch auf die Aussage, auf welchen Positionen die Düsseldorfer viel stärker als
wir sein sollen. Kann man gerne dann im DDorf Thread diskutieren.
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